



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montreuil, le 22 Octobre 2019

LA CGT DES CHEMINOTS NE SE RENDRA PLUS SUR CNEWS

La Fédération CGT des Cheminots ne peut cautionner le choix fait par le groupe canal +, et plus particulièrement la chaîne CNEWS, de maintenir Eric Zemmour à l'antenne.

Ce personnage condamné pour incitation à la haine porte des messages contraires aux valeurs fondamentales de la Fédération CGT des Cheminots.

Il sert une idéologie qui vise à déchirer la société, à opposer nos concitoyens entre eux.

Nous considérons que la xénophobie, le racisme, l'homophobie, la haine de l'autre, le révisionnisme, doivent être combattus sans relâche.

La banalisation de ces propos sur les antennes ne sert pas le nécessaire débat contradictoire et démocratique, mais au contraire, nourrit des thèses dont l'Histoire nous a appris ce qu'elles pouvaient comporter d'effroyable.

La Fédération CGT des Cheminots sait aussi que la plupart des salariés de CNEWS ne cautionnent pas le maintien à l'antenne d'Eric ZEMMOUR. Nous les soutenons !

Par conséquent, la Fédération CGT des Cheminots ne se rendra plus sur les plateaux de CNEWS tant que Monsieur ZEMMOUR sera présent à l'antenne. Elle invite par ailleurs l'ensemble de ses représentants régionaux et locaux à en faire de même.

CONTACT
SERVICE PRESSE
COMMUNICATION
Cédric ROBERT
Tél : 01 55 82 84 32
com@cheminotcgt.fr